

国労

蘇我運輸区分会ニュース

分会解散大会③

6月29日（木）15時～コミュニティ集会室



統合分会結成に向けた 打ち合わせの報告

各運輸区職場の代表者（主に分会長）が集まり、新分会に向けての打ち合わせ会議を地本で行なってきました。

第1回目を2月4日、2回目を3月23日、そして最後となった3回目を6月27日に、規約や細かいことまで今後の分会のあり方、運動の進め

方等々の案をまとめることが出来ました。

「今まで慣れ親しんできた分会がなくなってしまう??？」といった戸惑いから最初は喧嘩々、話があっちに行ったりこっちに行ったりと大変な様子でしたが、運協事務長の小沢さんや新分会執行委員長に内定の竜崎さん、この両氏のご尽力に感謝するところであります。

各職場班長が、今後の分会役員も担うということで、当職場では鈴木が決められました。よろしくお願いします。

会議で決められたことは全て、7月24日の結成大会で承認を受け、方針決定となります。

統合分会への移行

竜崎分会長より「新たに発足する統合分会で活動していくため、蘇我運輸区分会は本日をもって解散し、新分会の下に蘇我運輸区班として、これまでの運動を切れ目なく継続していく」と報告がありました。

今後の班活動について

大会資料に掲載した通りですが、統合分会結成大会の議事によって変更となる箇所が出るかもしれませんので、ご承知おき下さい。

まだまだ戸惑いや、改善点なども発生しそうですが、気付いたことはこまめに申告していた

だき、全員で盛り上げていきましよう。よろしくお願ひします。

討論

（質疑・応答）

*そんなことより目の前に迫った保険の処理や年金のこと、再就職のことを組合主催で講座などを設けてほしい。組合でやることがよく分らない。

*会社が斡旋している再就職先の提示は形だけで不満の声ばかりだ。

*誰もがあと数年で退職ということで、モチベーションが上がらない。

*（懇親会で）英語の放送が強制的にやらされているが、どどんエスカレーターし、車内はど



どんうるさくなっている。お褒めの言葉も結構だが、苦情の方が多いのではないかと？静かな車内の方が良いと思うが・・・等々、今回も時間いっぱいまで盛り上がりました。

懇親会GO!

最後、竜崎分会長の団結ガンパローで閉会し、養老の灌にだれ込みました。オツカレっス!

職場に残そう、労働運動!

☆ せっかく来てもらったCTS半場さん、地本加藤委員長の話の時間を確保出来ませんでした。すみません。